



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

NOTA DE PRENSA N° 183-2015-GR.CAJ/DC.RR.PP.

DIRESA se prepara para afrontar fenómeno El Niño

En el marco de la llegada del Fenómeno El Niño, la Dirección Regional de Salud – DIRESA, viene preparándose con una serie de actividades e insumos, con el fin fomentar una cultura de prevención que ayude a prevenir posibles emergencias.

Así lo informó Víctor Zavaleta Gavidia, titular de la DIRESA, quien además dio a conocer que, por el momento, se viene realizando la distribución de los insumos y capacitando a las personas responsables de los 226 establecimientos de salud, quienes tendrán a su cargo el atender a las personas que resulten afectadas por el fenómeno El Niño.

“Nosotros tenemos un presupuesto de más de 2 millones 800 mil y algo más de 3 millones en infraestructura, que por lo menos se podrá a un promedio de 88 establecimientos”, informó el Víctor Zavaleta Gavidia.

En cuanto a las enfermedades que posiblemente se presenten con el fenómeno El Niño se tienen al dengue y pestes, para lo cual se previsto algunos insecticidas para el espolvoreado y fumigación. Además, se cuenta con equipos de brigadistas que están siendo capacitados para atender cualquier emergencia.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 07 de setiembre de 2015

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA